

JACQUES GIGNAC

M. Jacques Gignac est né à Shawinigan, Québec, le 24 juillet 1928.

Il est diplômé de l'Université de Montréal, dont il détient un baccalauréat ès arts (1949) et où il fit des études post-universitaires en Sociologie; de l'Institut Catholique de Paris, dont il détient une licence en Théologie (1955) et une licence en Sciences sociales (1957); et de la Sorbonne, dont il détient une licence en Lettres (1957). Il fut professeur au Collège Sainte-Marie, à Montréal, en 1958.

Entré au Ministère des Affaires extérieures en septembre 1958, il occupa diverses fonctions à Ottawa puis, fut nommé au Consulat général du Canada à Boston, Etats-Unis, en juillet 1960. Il fut ensuite affecté à l'Ambassade du Canada à Paris en 1962. De retour à Ottawa en septembre 1965, il se vit confier le Service des Programmes et Accords culturels à la Direction des Affaires culturelles qui était alors en voie de création. En octobre 1968, M. Gignac fut nommé chef de la Direction des Affaires culturelles. A ce titre, M. Gignac fut appelé à participer à la négociation de divers accords et programmes d'échanges avec les pays étrangers ainsi qu'aux travaux des organismes responsables de leur mise en oeuvre. En 1970, M. Gignac fut nommé ambassadeur au Liban et, par la suite, accrédité en Syrie, en Jordanie et en Iraq.

M. Gignac est marié à Françoise Teisserenc et il est le père de cinq enfants.